

Miles de mexicanos marcharán hoy en la capital para exigir renuncia del Presidente Peña Nieto



Ciudad de México, 15 sep (RHC) Utilizando los hashtags #RenunciaYa y #MotivosSobran, los mexicanos convocaron a la marcha que tendrá lugar este jueves para pedir la renuncia del presidente Enrique Peña Nieto.

Justo en la recordación de los 206 años del Grito de Dolores, acto con el que comenzó la guerra de Independencia de México, usuarios de las redes sociales en ese país realizarán este jueves una marcha en la capital para exigir la renuncia del primer mandatario.

Con el hashtag #RenunciaYa, convocaron esta manifestación, prevista para esta tarde en el Ángel de la Independencia y concluir en el Zócalo.

"La idea es que cada ciudadano encuentre un motivo de por qué Enrique Peña Nieto debe renunciar a la Presidencia de México", expresó Ixchel Cisneros, directora ejecutiva del Centro Nacional de Comunicación Social (Cencos). "Por esa razón los hashtags que se emplean son #RenunciaYa y #MotivosSobran", precisó.

En el caso de Cencos, enfocada a la defensa de los derechos humanos, los motivos para exigir la renuncia de EPN son: "las violaciones graves a derechos humanos, que perfectamente pueden ser causales para la renuncia de un presidente, no sólo en México sino en otros países".

"Queremos que se revalorice la figura presidencial, pues en el tiempo en que EPN ha estado al frente ha hecho cosas inadmisibles", añadió Cisneros. "No podemos permitir que algo así vuelva a suceder", sentenció.

El próximo 26 de septiembre se cumplen dos años de la desaparición de los 43 alumnos de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, en Iguala, Guerrero.

Hasta el momento, la Procuraduría General de la República (PGR) ha consignado a 168 personas por delincuencia organizada, detuvo a 130 policías municipales de Iguala y Cocula e hizo mil 651 actuaciones periciales y realizó 850 acciones de búsqueda, según medios locales.

La teoría de la PGR indica que los 43 estudiantes fueron detenidos por la Policía de Iguala, entregados al cártel Guerreros Unidos, quienes los habrían asesinado e incinerado en el basurero de Cocula. Sin embargo, otras investigaciones ponen en duda esta versión.

Los familiares de los 43 normalistas aún mantienen la esperanza de encontrarlos con vida.

Un reporte del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) revela que en México existe un promedio de 56.1 víctimas de asesinato al día.

Y reitera que la trágica desaparición de 43 estudiantes rurales en septiembre de 2014 puso al descubierto una crisis de desapariciones de proporciones epidémicas. Según cifras oficiales, más de 27.000 personas continúan desaparecidas, casi la mitad de ellas desde que Peña Nieto accedió al poder en 2012.

México es uno de los lugares más peligrosos para quienes ejercen el periodismo.

En cuanto a tortura entre 2013 y 2014, el número de denuncias de tortura y otros malos tratos en el ámbito federal se duplicó, pasando de mil 165 a 2 mil 403, según la Procuraduría General de la República. Muy pocos casos se investigan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105689-miles-de-mexicanos-marcharan-hoy-en-la-capital-para-exigir-renuncia-del-presidente-pena-nieto>



Radio Habana Cuba